

Ressort: Gesundheit

US-Gesundheitsbehörde: Erster Ebola-Fall in den USA diagnostiziert

Washington, 30.09.2014, 23:01 Uhr

GDN - In den USA ist ein erster Ebola-Fall diagnostiziert worden. Das teilte die US-Gesundheitsbehörde CDC am Dienstag mit.

Der Mann hatte sich demnach in Liberia angesteckt und war daraufhin in den US-Bundesstaat Texas gereist. Dort sei er wegen typischer Ebola-Symptome in ein Krankenhaus in Dallas gebracht worden. Der Weltgesundheitsorganisation (WHO) zufolge sind seit dem Ausbruch der Epidemie im März in Westafrika mehr als 3.000 Menschen an dem Virus gestorben, insgesamt wurden mehr als 6.500 Fälle registriert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-42030/us-gesundheitsbehoerde-erster-ebola-fall-in-den-usa-diagnostiziert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com